



Le président français Emmanuel Macron (2L) au Champ de Mars à Paris, le 24 avril 2022. [LUDOVIC MARIN/AFP via Getty Images]

## La victoire de Macron n'est pas un soupir de soulagement

- Josue Michels
- 26/04/2022

Au cours du week-end, beaucoup craignaient qu'un populiste de droite ne remporte les élections nationales françaises. En effet, le fait qu'environ 40 pour cent des électeurs aient voté pour Marine Le Pen est le signe que de nombreux Français sont las du statu quo. Ils veulent des lois beaucoup plus strictes contre l'immigration, moins de liens avec l'Union européenne et n'ont rien contre une certaine proximité avec le président russe Vladimir Poutine. Ils n'ont pas honte d'être classés comme étant d'extrême-droite ou anti-musulmans. Le fait qu'un si grand nombre d'entre eux aient voté pour Le Pen montre que ces sentiments sont désormais courants et qu'ils seront de plus en plus acceptés.

Pourtant, beaucoup ont exprimé leur soulagement face à la victoire de Macron. Ce faisant, ils négligent une réalité sur laquelle le rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, a attiré l'attention. Dans « [La France ressuscite le Saint Empire romain](#) », M. Flurry a écrit : « Sous la direction du président Emmanuel Macron, la France s'est retournée contre l'Amérique et la Grande-Bretagne. Au lieu de se ranger du côté de ses anciens alliés, la France courtise maintenant l'Allemagne, son ennemi de la Première et de la Seconde Guerre mondiale. »

Macron a déjà fait l'éloge du maréchal Pétain, collaborateur français des nazis, en le qualifiant de « grand soldat », a déclaré l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord en état de « mort cérébrale », a demandé l'indépendance vis-à-vis de l'Amérique et une plus grande coopération ou dépendance vis-à-vis de l'Allemagne. Peu importe que ce soit l'Allemagne qui, lors de deux guerres mondiales, ait causé la mort de dizaines de millions de personnes.

S'il y a effectivement de nombreuses qualités à admirer dans le peuple allemand, de nombreux signes montrent que l'élite allemande ne s'est pas repentie de son ambition impérialiste.

Dans son article, M. Flurry met en évidence la prophétie suivante : « Apocalypse 17 : 12-13 se lit : 'Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête.' » M. Flurry a commenté :

Le verset 13 montre que ces 10 rois auront tous un esprit—et il tournera autour de l'esprit allemand et de l'esprit du Saint Empire romain. Ces rois « donneront leur puissance et leur autorité à la bête ». C'est une prophétie que ces nations seront ancrées à l'Allemagne ! De tous les pays, la France est la première à l'admettre ! La demande de Macron pour que la France s'allie à l'Allemagne et à l'Église catholique romaine accomplit cette prophétie à la lettre !

La Bible révèle que le Saint Empire romain, responsable de persécutions religieuses et de conquêtes violentes, se relèvera pour être encore plus mortel. Même si certains aspects de cet empire peuvent être admirés, la Bible est claire : la destruction qu'il causera sera sans précédent et engloutira le monde entier dans les flammes.

Macron est prêt à céder le pouvoir de la France à l'Allemagne ; il pourrait même être l'un des dix rois prophétisés mentionnés ci-dessus. Pour cette raison, la victoire de Macron est un avertissement retentissant de l'accomplissement proche de la prophétie biblique qui devrait amener toute l'humanité à chercher Dieu dans la repentance. Lisez l'article de M. Flurry « [La France ressuscite le Saint Empire romain](#) » pour comprendre le danger du partenariat de Macron avec l'Allemagne.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).